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Seguridad, empleo, vías, 

pavimentación y arreglo 

de espacios de recreación 

fueron los temas que se 

trataron en el primer en-

cuentro entre líderes de la 

comuna Cuatro y el Go-

bierno Distrital. 

El espacio, que venía sien-

do solicitado con insistencia 

por la comunidad, permitió 

que 12 representantes del 

suroriente del Puerto Petro-

lero llevaran las inquietudes 

de su gente y apalancaran 

nuevos proyectos. 

“Tuvimos en cuenta situa-

ciones puntuales que exis-

ten en cada barrio y que se 

deben mejorar para que la 

comunidad vea los resulta-

dos. 

Está muy bien que se es-

cuchen las peticiones de no-

sotros los líderes, que somos 

los que tenemos de primera 

mano las peticiones de la co-

munidad. La comunicación 

entre gobierno y líderes es 

fundamental”, indicó Jahir 

Orlando Tinoco, edil de la 

comuna Cuatro. 

Por su parte, Janeth Gue-

rra, presidenta de la JAC del 

barrio Los Lagos, dijo que se 

debe trabajar en grupo, 

pero cada cual tiene sus 

prioridades. 

“En nuestro caso lucha-

mos por el proceso de titula-

ción de predios. Requeri-

mos respaldo y este espacio 

es una puerta para eso”, dijo 

la líder. 

Quedó el compromiso de 

hacer seguimiento a las in-

quietudes, a la vez que el 

Distrito presentó avances de 

proyectos que están en mar-

cha.

El pasado 5 de mayo el 

Centro Regional de Atención 

a Víctimas (Crav) vivió la que 

es considerada su peor jorna-

da desde que fue inaugurado 

hace un par de años. 

En medio de la agitación 

del paro nacional, un grupo 

de personas destruyó sus 

instalaciones, las cuales 

quedaron inservibles casi en 

un 90%. Desde entonces la 

lucha ha sido por partida 

doble. 

Y es que según advirtió el 

Director de este centro de 

atención, que recibe a más 

de 10.000 víctimas de la re-

gión, se han dado pasos im-

portantes desde entonces, 

como una reciente donación 

de parte del Comité Interna-

cional de la Cruz Roja. 

“Esta donación nos va a 

permitir poco a poco volver a 

reactivar de la mejor manera 

todo el servicio para la pobla-

ción víctima por parte del 

Distrito. Hubo afectaciones 

graves y esta ayuda es muy 

valiosa, por eso nos queda 

más que dar las gracias por 

esta muestra de compromiso 

con las víctimas”, indicó el 

funcionario. 

La coordinadora de la 

Mesa de Participación de Víc-

timas, Simona Vásquez,  dijo 

por su parte que esta ayuda 

representa un alivio, porque 

la atención a la comunidad 

será más constante. “Estába-

mos trabajando con las uñas, 

luego de los daños que el 

vandalismo generó en las ofi-

cinas. Hay ilusión de tener la 

atención como era antes”.

centración para que juntos, 

codo a codo, saquemos ade-

lante esta importante pelea”, 

indicaron voceros de la USO. 

 

RResponde Ecopetrol 
Sobre las denuncias hechas 

por la USO en relación con la 

aparente tercerización de los 

equipos de Workover, la esta-

tal petrolera explicó que el 

nuevo modelo para la opera-

ción de equipos de subsuelo 

permitirá continuar con ac-

ciones que generen la reacti-

vación económica en la zona 

con la contratación de $250 

millones mensuales, en pro-

medio. 

“Este cambio genera una 

mayor participación laboral 

de personal de las comunida-

des de nuestras áreas de in-

fluencia. Especialmente se 

abren puertas laborales para 

cuñeros, encuelladores, ma-

quinistas, patieros, mecáni-

cos, electricistas, operadores 

de montacarga y camareras, 

entre otros. 

Esta decisión de cambiar el 

modelo operativo de manejo 

directo a hacerlo  a través de 

nuestras empresas aliadas  

no afecta la estabilidad labo-

ral de los trabajadores que 

venían operándolos, dado 

que los funcionarios directos 

de Ecopetrol han sido reubi-

cados de acuerdo con sus 

perfiles en las diferentes ge-

rencias de la vicepresidencia, 

buscando en cada caso nue-

vas oportunidades de desa-

rrollo”, indicó el gerente en-

cargado de la Gerencia del 

Río, Ángel Rodríguez.

Cumple ya 48 horas la 

asamblea permanente 

declarada por las direc-

tivas de la Unión Sindical 

Obrera (USO) en Campo Casa-

be, a raíz de la presunta ‘ter-

cerización’ de los equipos de 

Workover. 

Mientras el sindicato insiste 

en que Ecopetrol debe desis-

tir del plan de entregar los 

equipos, voceros de la com-

pañía salieron al paso a las crí-

ticas y declararon que la llega-

da de empresas aliadas le da 

una nueva dinámica al proce-

so laboral. 

Según voceros de la USO, la 

asamblea es una protesta y 

acompañamiento al personal 

que labora en la zona frente a 

la intención de entregar los 

equipos del área de subsuelo. 

“Llamamos a todos los tra-

bajadores en general, pero de 

manera muy especial a los 

compañeros de la sección del 

subsuelo para que participen 

de manera activa y hagan pre-

sencia en los puntos de con-

La decisión no afecta la estabilidad laboral, dice la compañía

Suministrada / VANGUARDIA 

La asamblea permanente fue declarada por la Unión Sindical Obrera desde el pasado lunes en Campo de Casabe, por te-
mas relacionados con posible tercerización.

ALEXANDER BECERRA O. 
redaccionbca01@vanguardia.com

BREVES 
 
 
Conversatorio 
La Autoridad Nacional 

de Acuicultura y Pesca 

(AUNAP) llevará a cabo 

entre hoy y mañana un 

conversatorio que tiene 

como fin recuperar la go-

bernabilidad del río 

Magdalena desde la pes-

ca artesanal en Barran-

cabermeja. El evento se 

realizará de manera pre-

sencial, desde el medio-

día, cumpliendo con to-

das las medidas de bio-

seguridad y aforo en el 

Hotel San Silvestre.  

 

Medio ambiente 
Las instituciones educa-

tivas del Puerto Petrole-

ro se pusieron la camise-

ta ambiental y en articu-

lación con  la Oficina de 

Sostenibilidad Ambiental 

de Computadores para 

Educar dieron inicio al 

proceso de recolección 

de casi 3.000 equipos de 

cómputo que ya no se 

encuentran en uso. Con 

la realización de esta jor-

nada se busca darles 

una adecuada disposi-

ción final y evitar la con-

taminación y los riesgos 

a la salud de todos.

Ecopetrol responde a críticas 
por ‘tercerización’ en Casabe

La estatal petrolera señala que el cambio de modelo abre nuevas 
oportunidades laborales y permite continuar con la reactivación económica en 

la zona. La USO se mantenía ayer firme en sus cuestionamientos.

Centro de Víctimas sigue 
en ‘franca recuperación’
 ALEXANDER BECERRA O. 
redaccionbca01@vanguardia.com

Los líderes de la comuna Cuatro 
analizan proyectos con el Distrito
ALEXANDER BECERRA O. 
redaccionbca01@vanguardia.com

Suministrada / VANGUARDIA 

Líderes de la comuna Cuatro de Barrancabermeja se reunieron con funcionarios distritales para tra-
tar temas puntuales de los barrios del suroriente. La seguridad fue uno de los puntos tratados.

UN LLANITO BIEN CUIDADO

Suministrada/ VANGUARDIA 

El grupo de Parques de la Secretaría de Infraestructura llegó a la escuela Campo Gala, en la 
vía al corregimiento El Llanito, donde hicieron mantenimiento a las zonas verdes, corte de 
césped y labores de guadaña.

Cambios en el 
modelo de 
operación de 
equipos en 
Campo Casabe 
motivan protesta 
laboral.

Archivo / VANGUARDIA 

La estatal petrolera advirtió que el nuevo modelo generara 
mayor participación laboral.

Suministrada / VANGUARDIA 

Los servicios en el Crav se 
prestan de manera gra-
dual.

DATO

La comuna Cuatro es una 
de las más pobladas de 
Barrancabermeja. Está 
conformada por cerca de 
40 barrios legalmente 
constituidos.

SOCIALIZARON PROYECTOS 
 
En el encuentro con los líderes, las autoridades 

presentaron los avances que se han logrado en di-

versa áreas: 

• Planta de tratamiento para aguas residuales del 

sector. 

• Nuevos proyectos de parques en los que están in-

cluidos los barrios: El Cerro, Buenavista y Yarima. 

•  Aplicación de programa entornos seguros para la 

recuperación de escenarios deportivos. 

•  Aplicación de planes de seguridad en zonas pun-

tualizadas.


